

新久喜

発行
日本共産党
久喜市委員会
久喜市南4-11-22
TEL22-2365



参議院選挙で本気の野党共闘

自民と補完勢力を少数へ

沖縄と大阪の衆議院補選で自民党は敗北しました。7月には参議院選が戦われます。市民と野党共闘の勝利、共産党の躍進で「安倍政治にサヨナラ」の審判をくだし、平和と民主主義、暮らしに希望が持てる、新しい政治の扉を開く選挙にしましょう。野党連合政権への展望を開こうではありませんか。

4月に行われた統一地方選挙は参議院選挙の前哨戦として戦われた選挙でした。その中で躍進は大きな成果でした。

沖縄3区の補選で「オール沖縄」の屋良朝博候補が圧勝、最大争点となつた辺野古新基地の是非に対して、県民の総意が明確になりました。



伊藤 岳
梅村 さゆり

参議院選挙は
2回投票します
日本共産党予定候補
埼玉選挙区 比例代表



また、参議院選挙に向けての目標だった「野党と市民の共闘」を本格的に発展させる意味では、沖縄の勝利と、大阪12区の宮本岳志前衆議院議員が無所属で立候補し、統一候補として奮闘したことは、その突破口を切り開く役割を果たしました。

参議院選挙で自民・公

明とその補完勢力を少数に追い込む目標に向けさらなる連続的に運動を進める必要があります。

参議院選挙では何が問われているか。日本共産党は次の政策を進めます。

- ①消費税10%増税中止
- ②安倍9条改憲を断念に追い込み、9条を生かした平和外交への切り替えをはかる。
- ③原発ゼロの日本、再生可能エネルギーへの大転換をはかる。
- ④沖縄の米軍新基地建設を許さず、米軍基地の特権

埼玉県議・市議選で議席増

今回の埼玉の統一地方選挙は前半戦の県議選挙(4月7日投票)では、5議席から6議席に議席を増やしました。

春日部市では雨の中の志位委員長の演説会に1200名の参加を契機に支持者が奮闘し、現職の秋山文和議員の再選を勝ち取りました。

また4月21日開票の



5.3 憲法集会2019

をただし、当たりまえの主権国家をつくる。そのために日本共産党は「本気の共闘」と市民の幅広い草の根の運動と連帯して、暮らしの明日に希望のもてる政治実現に向け参議院選挙をたたかう決意です。

市町議会選挙では、東部北地区では、14人の立候補者全員(幸手・白岡市でそれぞれ1議席増)が大奮闘し当選することができました。多くのご支援・応援をいただいた皆さんに感謝申し上げます。



有馬頼底さん怒る

金閣寺・銀閣寺住職

有馬頼底さん怒る

臨済宗相国寺派管長である有馬和尚は「私は仏教者として仏教精神を大事にしています。お釈迦様は出家する前、戦争に借り出され、殺りくを繰り返すうちに人間は皆平等・戦争で人を殺めることなどあつてはならない。と悟り、貧富の格差を広げる消費税増税などは仏教の教えとは真逆となります。」として安倍自公政権に次のような苦言を。

「貧しい庶民からも重い税金を取り立て、1機100数億円もする戦闘機を150機も買うという。その1機分だけでも被災者や生活に困っている方々に回せばどれだけ助かるか。戦争をしないと決めた憲法を持つている国がなぜそんなに大きな軍勢力を持つとうとするのか。」と怒ります。

86歳になった今、永く仏に仕えてきた住職の言葉には重みがあり、住職の信念・言動は意気軒昂です。

日々先細りする年金を頼りに暮らしている私たち、平和、平等、人権が尊ばれる社会に向かって力を合わせていきたい。仏教者、有馬和尚との共通点を見つけました。(y)